
近畿地方整備局事業評価監視委員会（平成１７年度第４回）

議 事 録

１．日 時 平成１８年３月 １日（水） ～１６：１５１３：３０

２．場 所 ホテルモントレ大阪

３．出席者

○ 委 員 吉川 和広 委員長、

戸田 清子 委員、 林 宜嗣 委員、服部 保 委員、

槇村 久子 委員、松川 雅典 委員

池淵 周一 委員、黒田 勝彦 委員、篠﨑 由紀子 委員、（

は欠席）安永 正昭 委員

○ 事務局 近畿地方整備局長、副局長、副局長、

総務部長、企画部長、建政部長、河川部長、道路部長、

港湾空港部長、営繕部長、用地部長、

ほか

４．議 事

１．開 会

２．近畿地方整備局長 挨拶

３．事業評価監視委員会審議

１）事後評価の審議

・九頭竜ダム貯水池水質保全事業

・一般国道８号奥麻生除雪拡幅

２）再評価の審議

・大阪港南港東地区多目的国際ターミナル整備事業

・一般国道１号洛南道路

・一般国道１６８号十津川道路

・国営飛鳥歴史公園

４．その他

５．閉 会



５．審議結果

１）事後評価の審議

・九頭竜ダム貯水池水質保全事業

審議の結果、九頭竜ダム貯水池水質保全事業の事後評価については、本委員会

に提出された資料、説明の範囲において、概ね適切であり、評価結果のとおりで

よいと判断された。

・一般国道８号奥麻生除雪拡幅

審議の結果、一般国道８号奥麻生除雪拡幅の事後評価については、本委員会に

提出された資料、説明の範囲において、概ね適切であり、評価結果のとおりでよ

いと判断された。

２）再評価の審議

・大阪港南港東地区多目的国際ターミナル整備事業

審議の結果、大阪港南港東地区多目的国際ターミナル整備事業については、本

委員会に提出された資料、説明の範囲において、概ね適切に進められており、対

応方針（原案）のとおり、事業を継続することでよいと判断された。

・一般国道１号洛南道路

審議の結果、一般国道１号洛南道路については、本委員会に提出された資料、

説明の範囲において、概ね適切に進められており、対応方針（原案）のとおり、

事業を継続することでよいと判断された。

・一般国道１６８号十津川道路

審議の結果、一般国道１６８号十津川道路については、本委員会に提出された

資料、説明の範囲において、概ね適切に進められており、対応方針（原案）のと

おり、事業を継続することでよいと判断された。

・国営飛鳥歴史公園

審議の結果、国営飛鳥歴史公園については、本委員会に提出された資料、説明

の範囲において、概ね適切に進められており、対応方針（原案）のとおり、事業

を継続することでよいと判断された。

以 上


